



Einladung und Kurzausschreibung



RKV-/ADAC-Parcours Racing

anl. des 54. Lomersheimer Motorsporttages

am: Sonntag, 21. September 2025 ab 10.00 Uhr

Bei diesem offenen Parcours Racing fahren alle Teilnehmer in der gleichen Wertung. Aus drei Durchgängen bilden die zwei besten Läufe das Endergebnis. Hier treffen alte Hasen auf junge Talente und mutige Neulinge - und es ist keinesfalls garantiert, dass ein „alter Hase“ auch den Siegerpokal mit nach Hause nimmt.

Startzeit:	Sonntag, 21.09.2025, ab 10 Uhr
Startort:	Paul-Kessler-Platz, Brunnenstubenweg in 75417 Mühlacker-Lomersheim
Startberechtigt:	Jede/r mit einem gültigen Führerschein für das gemeldete Fahrzeug Elektrofahrzeuge sind zum Start zugelassen – bei Motorversagen, erklärt sich der Teilnehmer damit einverstanden, dass sein Fahrzeug aus dem Parcours geschoben wird.
Nenngeld:	9,00 € für drei Läufe
Nenschluss:	Sonntag, 21.09.2025 um 15 Uhr
Wertung:	N-Wertung des ADAC (Fehler vor Zeit) gem. den Bestimmungen des ADAC-Reglements
Preise:	Auswärtigenwertung: 1. Platz: Sieger-Cup der Firma HS-Bau Lomersheim, 2. Platz: Pokal unseres 1.Vorsitzenden Stefan Kessler, 3. Platz: Pokal der Firma Landmaschinen Rauschenberger, Lomersheim RKV-Wertung: 1.Platz: Sieger-Cup unseres Ehrenmitgliedes Otto Hagenbuch, 2.Platz: Pokal unseres Ehrevorsitzenden Paul Kessler, 3.Platz: Pokal der Firma Landmaschinen Rauschenberger, Lomersheim Neulinge-Wertung: Pokalpreise vom 1. – 3. Platz Ehrenpreise für die jeweils beste Dame, sowie Sachpreise für alle Teilnehmer vom ersten bis zum letzten Platz
Siegerehrung:	ca. 30 Minuten nach Ende der Veranstaltung in unserem schönen Vereinsheim
Gesamtleiter:	1.Vorsitzender, Stefan Kessler, Turmstr.57, 75417 Mühlacker, Tel.: 07041 9494000
Turnierleiter:	Motorsportleiter, Marcel Schmidt, Waldstr.2, 75443 Ötisheim, Tel.: 01520 8567312

Fast schon traditionell bildet unsere Veranstaltung den Abschluss der Parcours-Racing-Saison. Für die Meisterschaftsfahrer des ADAC ist es eine ideale Vorbereitung unter Wettbewerbsbedingungen für die anstehenden Meisterschaften. Viele Aktive aus nah und fern treffen sich bei uns zum geselligen Miteinander und um Erfolge zu feiern – und auch die jungen haben Ihren Spaß dabei und können stolz darauf sein, hier am Start gewesen zu sein.

Wir wünschen eine gute Anfahrt, viel Erfolg und freuen uns darauf, euch auch bei unseren Parcours Racing Veranstaltungen im kommenden Jahr begrüßen zu dürfen.